

## Kodim Wonosobo Anjangsana Dalam Rangka HUT TNI

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.JOURNALIST.ID](http://WONOSOBO.JOURNALIST.ID)

Oct 6, 2022 - 14:08



*Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan anjangsana kepada para veteran dalam rangka memperingati HUT ke 77 TNI di wilayah binaan. Anjangsana dipimpin Dandim Letkol Inf Rahmat didampingi Pasi dan Danramil serta Ketua Persit Cabang Ny. Erlina Rahmat beserta pengurus Persit ke 10 anggota veteran. (6/10/2022)*

WONOSOBO - Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan anjangsana kepada para veteran dalam rangka memperingati HUT ke 77 TNI di wilayah binaan. Anjangsana dipimpin Dandim Letkol Inf Rahmat didampingi Pasi dan Danramil

serta Ketua Persit Cabang Ny. Erlina Rahmat beserta pengurus Persit ke 10 anggota veteran. (6/10/2022)



Letkol Inf Rahmat saat kegiatan menyampaikan bahwa anjangersana ini dilaksanakan dalam rangka memperingati HUT ke 77 TNI. Kegiatan tersebut merupakan salah satu bentuk perhatian dan kepedulian kepada para veteran yang dahulu berjuang merebut dan mempertahankan kemerdekaan Bangsa Indonesia.

“Dalam kesempatan ini kami juga menyerahkan bantuan maupun tali asih untuk membantu meringankan kebutuhan bagi para veteran. Oleh karena itu kami berharap apa yang kami berikan jangan dilihat dari segi materi tetapi lebih dimaknai sebagai upaya untuk mempererat ikatan tali kesetiakawanan sosial dan rasa kekeluargaan semoga bermanfaat,” ujarnya.





Dengan adanya anjongsana ini merupakan alat silaturahmi antara anggota yang masih aktif dengan yang sudah purna, sehingga hubungan emosional masih terjalin baik. Apapun bentuknya para veteran merupakan warga Indonesia yang wajib kita hormati dan kita jadikan suri tauladan. Sebab mereka dahulu berjuang tanpa ada pamrih. Mereka berjuang hanya satu tujuan yaitu negara Indonesia merdeka.

Untuk itu kita saat ini tinggal menikmati hasil perjuangan mereka maka sudah seharusnya mengucapkan terima kasih. Salah satu ucapan terima kasih adalah dengan mengunjunginya, Ujar Dandim.



Kapten Arm Listiyono selaku koordinator anjongsana dalam rangka HUT TNI menyampaikan saat ini Kodim melaksanakan bakti sosial berupa anjongsana ke 10 veteran yaitu Muh Saelan, Lukito, Muh Yusuf, Sugeng, Sitiwito, Mutmainah, Narto, Sudiarso, Kaolan dan Bandi. Agar kegiatan bisa cepat terlaksana dengan baik, maka tim dibagi menjadi 3 kelompok.

Ini dilaksanakan sebagai bentuk kepedulian dan ucapan terima kasih kepada mereka yang telah berjuang membela negara dan bangsa. Dan sebagai bentuk hubungan yang baik antara prajurit dengan seniornya yang sudah purna tugas, katanya.



Sudiarso selaku ketua LVRI menyampaikan terima kasih kepada Dandim beserta jajarannya yang telah mengunjungi kami, kunjungan tersebut merupakan obat penawar rindu bagi kami. Kami sangat senang dan bangga mendapat kunjungan tersebut. Itu menunjukkan keberadaan kami masih dihargai, pungkasnya.